

Chevreuse 2021 (opposition)

Dans le Médiéval de fin 2022, Madame le Maire parlait "d'une société plus respectueuse de l'environnement, d'absence de dépendance aux énergies fossiles"

Respecter l'environnement : oui ! C'est dans notre programme. C'est aujourd'hui incontournable et représente l'enjeu de demain. Nous sommes particulièrement vigilants sur ce point, et plus généralement pour notre cadre de vie.

En particulier, la renaturation de la mare aux canards paraît nécessaire, mais pas à n'importe quel prix. Actuellement, ce lieu abrite une grande biodiversité. Deux martin-pêcheurs y ont élu domicile et il est aisé d'y observer des hérons cendrés, une grande aigrette ou de grands cormorans. Ces oiseaux sont présents du fait de la qualité du milieu aquatique et de la tranquillité du site.

Y installer un ponton en lieu et place de la zone humide existante et positionner une passerelle enjambant le bassin va générer une nuisance sonore et polluante qui fera fuir tous les habitants de ce lieu. Il n'y aura plus rien à observer. Il serait plus judicieux de consolider l'existant en conservant les zones humides et la tranquillité du lieu, et positionner une zone d'observation sur la butte en retrait de la mare, équipée de jumelles pour observer la richesse du site.

De plus, nous restons dans l'attente des nouvelles plantations et autres aménagements prescrits par les architectes des bâtiments de France, suite à l'aménagement du parking de la mare aux canards réalisés en absence de dépôt, préalablement aux travaux, de permis d'aménager par la mairie.

L'aube du vote du budget 2023, l'envolée incompressible des prix de l'énergie est devenue une réalité préoccupante pour notre commune. La révolution énergétique des bâtiments municipaux constitue un enjeu majeur pour l'avenir, sans pour autant négliger les investissements nécessaires à notre vie quotidienne. Cette équation, difficile à résoudre sans pénaliser les Chevrotins par l'impôt, nécessite une vision long terme allant au-delà d'un mandat électoral.

Le bon compromis entre autofinancement et endettement raisonnable en période de taux croissants et encore acceptables, constitue une piste à analyser pour investir durablement pour notre ville, au regard de notre faible endettement actuel.

Nous restons mobilisés pour que notre action contribue à améliorer le quotidien de tous.

Les 5 lus de Chevreuse 2021